

Évangile de Jésus Christ selon saint Marc (6, 30-34)

En ce temps-là, après leur première mission, les Apôtres se réunirent auprès de Jésus, et lui annoncèrent tout ce qu'ils avaient fait et enseigné. Il leur dit : « Venez à l'écart dans un endroit désert, et reposez-vous un peu. » De fait, ceux qui arrivaient et ceux qui partaient étaient nombreux, et l'on n'avait même pas le temps de manger.

Alors, ils partirent en barque pour un endroit désert, à l'écart.

Les gens les virent s'éloigner, et beaucoup comprirent leur intention. Alors, à pied, de toutes les villes, ils coururent là-bas et arrivèrent avant eux.

En débarquant, Jésus vit une grande foule. Il fut saisi de compassion envers eux, parce qu'ils étaient comme des brebis sans berger. Alors, il se mit à les enseigner longuement.

– Acclamons la Parole de Dieu.

Commentaire de la parole

16e dimanche du temps ordinaire Année B

Dans l'évangile d'aujourd'hui, on peut retenir plusieurs choses comme l'invitation à se reposer un peu : « Venez à l'écart », ou la ruée des foules sur Jésus pour l'entendre ou encore le regard de Jésus sur les gens qui est saisi de compassion devant leurs attentes.

Essayons de comprendre un peu...

C'est, bien sûr, la personne même de Jésus qui attire : il fait des miracles, il guérit autour de lui, il est à l'écoute des gens, il ne condamne pas, il va vers les plus démunis et vers les petits.

Ce qui attire les foules c'est l'enseignement, le message qui est livré.

Quel est cet enseignement? Il ne s'agit pas d'un message théorique, de vérités à croire seulement ou d'une doctrine intellectuelle, mais d'un enseignement qui apporte aux gens une parole d'amour et d'espoir, une parole qui touche ce dont les personnes ont le plus besoin.

Ce sont les paroles qui ouvrent sur la compassion, la bonté et l'amour du prochain qui est le message central de Jésus : « Aimez-vous les uns les autres ».

Nous, aujourd'hui comme disciples de Jésus, nous sommes appelés à apporter au monde ces paroles d'espoir, d'amour, de tendresse et de compassion.

Retenons cette leçon et regardons les gens autour de nous avec pitié c'est-à-dire avec bonté et compassion. Demandons au Seigneur de changer nos cœurs au besoin des autres et acceptons de donner de notre temps parfois pour aider. Une parole parfois peut apporter beaucoup.

Gérard Leblanc, d. p.